
  

 

ATA DA 22ª SESSÃO (19ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE 1 

PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos dez dias do mês de dezembro do ano de 3 

dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniram-se os membros do Conselho de 4 

Planejamento, Administração e Finanças – CAD – pela plataforma digital Microsoft 5 

Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 005/2022 – COU/UNESPAR, 6 

alterada pela Resolução nº 014/2023 - COU/UNESPAR, a fim de deliberar sobre a 7 

pauta prevista na Convocação nº 22/2024. Registrou-se a ausência dos conselheiros 8 

Danyelle Stringari e Edmar Bonfim de Oliveira. Registrou-se a presença da Diretora 9 

de Contabilidade, Isielli Mayara Barzotto Martins Tierling, em substituição à Pró-10 

reitora de Administração e Finanças. A sessão foi presidida pela Magnífica Reitora, 11 

Salete Paulina Machado Sirino, que, após certificar-se de que havia quórum, 12 

procedeu à leitura da seguinte pauta: I. Expediente: 1. Comunicações. II. Ordem do 13 

dia: deliberação sobre os itens da pauta enviados aos conselheiros, por correio 14 

eletrônico e publicados na pauta online dos Conselhos Superiores da Unespar. EM 15 

REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO A 16 

PAUTA: aprovada por unanimidade, com 11 (onze) votos favoráveis. O conselheiro 17 

Carlos Alexandre Molena Fernandes, comunicou que a Unespar foi a anfitriã do 1º 18 

Encontro Estadual de Pró-reitores de Pesquisa e Pós-graduação do Estado do Paraná. 19 

Foi um evento comemorativo aos 25 (vinte e cinco) anos do conselho, com importante 20 

representatividade junto à Fundação Araucária, para fins de obtenção de 21 

financiamento da Pesquisa e da Pós-graduação no estado do Paraná. Posteriormente, 22 

solicitou a este Conselho a realização de uma sessão extraordinária para deliberar 23 

sobre a situação de alunos bolsista estrangeiro impossibilitado de retornar ao seu país 24 

de origem por motivo de saúde. Na sequência, o conselheiro Valderlei Garcias 25 

Saches informou às direções de Campus sobre a necessidade de atualização 26 

cadastral anual dos servidores no Programa Anual de Cadastramento – PAC, com o 27 

prazo até o dia 13 deste mês. O conselheiro Moacir Dalla Palma relatou os desafios 28 

enfrentados com relação aos prazos para concluir os processos de licitações. Sugeriu 29 

que as equipes, definam em conjunto, uma forma de agilizar os processos, embora a 30 

liberação dos recursos dependa do governo. O conselheiro Elói Vieira Magalhães, 31 



  

 

reforçou a fala do conselheiro Moacir Dalla Palma, quanto à necessidade de 32 

planejamento dos processos de licitação. Agradeceu à equipe da Pró-reitoria de 33 

Administração e Finanças - Praf, às Divisão de Administração e Finanças - DAF dos 34 

Campi, que trabalharam arduamente para executar quase que a totalidade dos 35 

recursos disponíveis. Mencionou, também, a necessidade de estruturação das DAF 36 

para que tenham condições de realizar todas as atividades demandadas. Informou, 37 

ainda, que recebeu o vice-reitor de uma universidade de Música da Alemanha, ocasião 38 

em que foi iniciada uma tratativa de parceria para, em breve, ser deliberado por este 39 

Conselho, um convênio entre as instituições, visando realizar em Curitiba um festival 40 

de música. O conselheiro João Marcos Borges Avelar relatou os desafios de conciliar 41 

os prazos legais dos processos licitatórios com as demandas do Campus. Salientou a 42 

importância de se fazer um planejamento entre equipes para viabilizar os processos 43 

licitatórios e encomendas governamentais, visando à utilização eficaz dos recursos 44 

financeiros. A presidente da sessão, Salete Paulina Machado Sirino solicitou a 45 

colaboração e união de esforços para viabilizar as demandas licitatórias iminentes 46 

dentro dos prazos. Na sequência, parabenizou a conselheira Noemi pelo acolhimento 47 

e realização do 1º Encontro Estadual de Pró-reitores de Pesquisa e Pós-graduação do 48 

Estado do Paraná. 2. Apreciação e deliberação sobre o impacto orçamentário-49 

financeiro da abertura do Concurso Público para o provimento de diversos 50 

cargos de Agentes Universitários da Unespar. (Protocolo nº 23.161.520-2). O 51 

conselheiro Valderlei Garcias Sanches fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE 52 

DISCUSSÃO: houve inscrições, porém, sem solicitação de registro na ata. EM 53 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser 54 

tratado, a Presidente da Sessão, Salete Paulina Machado Sirino, encerrou a sessão 55 

on-line às 11h07 (onze horas e sete minutos) e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete, 56 

lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação deste Conselho.   57 
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